



An alle Eltern unserer externen Schüler

11. August 2020

Hitzewelle mit Corona-Maßnahmen

Liebe Eltern,

aus aktuellem Anlass melden wir uns noch einmal kurzfristig! Wie Sie gestern sicherlich auch schon den Medien entnommen haben, hat das Ministerium aufgrund der extremen Temperaturbedingungen in Kombination mit der bestehenden Maskenpflicht die Bedingungen für ein Hitzefrei erweitert. Da die Temperaturen bereits heute über den vorgegebenen Grenzwerten liegen, möchten wir Ihnen eine individuelle Beschulung ihres Kindes anbieten. Das heißt Schulstart ist ganz normal um 8.15 Uhr, wann und ob Sie ihr Kind abholen, können Sie nach eigenem Ermessen mit dem Klassenteam vereinbaren. Bitte denken Sie auch daran, ggfs. das Busunternehmen über Änderungen zu informieren.

Aus organisatorischen Gründen (Situation im Wohnbereich) können wir nicht generell hitzefrei geben. Wir möchten Ihnen aber die Möglichkeit geben, aufgrund der Extremsituation die Stundenanzahl in der Schule zu reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Dönhoff
Schulleitung